



Erklärung zur europäischen Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 ('REACH')

Die Albert Klein Funktechnik GmbH entwickelt und produziert elektronische Produkte. Im Sinne der 'REACH'-Verordnung sind wir 'nachgeschalteter Anwender'.

In der Verantwortung einer hohen Produktsicherheit prüfen wir regelmäßig für alle in unseren Produkten eingesetzten und verarbeiteten Vormaterialien den Status im Sinne der 'REACH-Verordnung'.

Nach unserem aktuellen Kenntnisstand und auf Basis der Informationen unserer Vorlieferanten enthalten unsere Produkte derzeit keine Stoffe aus der von der Europäischen Chemikalienagentur ('ECHA') veröffentlichten 'Kandidatenliste' der besonders besorgniserregenden Stoffe ('SVHC') mit einem Masseanteil größer 0,1% (siehe: Artikel 59 Abs. 1, 10 der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006).

Ebenfalls verarbeiten wir in unseren Produkten keine Einzelkomponenten mit einem entsprechenden Stoffanteil.

Diese Erklärung bezieht sich auf die zum Zeitpunkt des Erstellungsdatums gültige 'Kandidatenliste'. Das Dokument wird bei neuen Erkenntnissen und in regelmäßigen Abständen im Sinne von Änderungen der 'Kandidatenliste' überarbeitet.

Bad Grönenbach, 01.07.2021

Dipl.-Ing. (FH) Steffen Auchter
(Geschäftsführer)



Declaration on the European Union Regulation (EC) No. 1907/2006 ('REACH')

Albert Klein Funktechnik GmbH designs and produces electronic products. Under the 'REACH' regulation, we are 'downstream user'.

In our responsibility to ensure a high level of product safety, we regularly check the status of all raw materials used and processed in our products in accordance with the 'REACH regulation'.

To the best of our knowledge and based on the information provided by our supply chain, our products do not currently contain any substances from the 'candidate list' of substances of very high concern ('SVHC') published by the European Chemicals Agency ('ECHA') with a mass fraction greater than 0.1% (see: Article 59 Paragraph 1, 10 of Regulation (EC) No. 1907/2006).

We also do not use individual components with a corresponding proportion of substance in our products.

This declaration refers to the 'Candidate List' valid at the time of creation. This document is revised in the event of new findings and at regular intervals in regard of changes to the 'candidate list'.

Bad Grönenbach, 01.07.2021

Dipl.-Ing. (FH) Steffen Auchter
(Managing Director)